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●良かったところ 
・編集委員募集と、新しい視点からの声を取り入れている。 
・分かりやすくまとめられていて、イメージもしやすい。工夫がみられる。 
・いろいろな団体の活動を広める役割として有意義。 
・従来のものから進化させるという気持ちが、とても素敵だと思った。 
・いろいろな団体の活動紹介があり、つながりたいと思った。 

◆改善したほうがよいところ 
・なぜ、この活動を選択したのかが分かるとよい。 
・発⾏後の効果が分かればよりよい。 
・５年に１度ではもったいないので、３年に１回にしては。 

★メッセージ 
・仕事、生活がそれぞれあるなかでの活動はすごい。 
・Zoom やメールなどやれることを細分化されて⾏動している姿が勉強になった。 
・ぜひ継続を。 

 ≪報告会の概要≫ 
１ 日時 令和５年３⽉１１日（土）午前１０時〜正午 
２ 内容 
（１）令和４年度に市⺠活動補助⾦を活⽤し、様々な地域課題の解決に取り組んだ６団体

が、事業の成果報告を⾏いました。 
（２）各団体の報告内容を、参加者の皆さんが市⺠目線で評価するワークショップを⾏い

ました。 
 

①安城市市民協働サポータークラブ   市⺠協働課 

 「協働事業事例集発行事業」 

当日の参加者コメントから一部抜粋 
 

令和４年度 市民活動補助金交付事業 

公開成果報告会 まとめ 

事業を実施した６団体へのコメント 
 

団体同⼠や団体と⾏政など協働で実施している事業を取材し、 
事例集を作成。事例集完成おひろめ会も開催。 

取材することで、事業を⾏っている団体の強い思いを感じた。 
また、事例集に掲載することになった事業を実施している団体に喜ばれ、
励みになると言われた。 

◆説明◆ 

 
 
 

実施事業内容 
事業効果等 

○団体名 協働団体 

 「事業名」 
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②あんじょうまざりん  市民協働課・保育課・学校教育課 

  「外国にルーツを持つ子ども達の就学準備教室事業」 

③和泉丈山会  丈山小学校和泉子供会 

  「石川丈山翁没後 350 年記念事業」 

5 ⽉から 11 ⽉に⿅威し作り・写生⼤会・講演会・⽵筆作り・ 
隷書体験・煎茶会・詩吟体験・ウォーキング・丈⼭⽂庫⾒学会を開催 

地域で⾏う事業に、⽯川丈⼭を介して⼈的交流ができ、さわやかな街づくりに役だった。
⿅威し作りで助け合ったり、⽵筆は使い方のこつを教えあったり、会話が弾んだところが、
市⺠の⼼の交流ができたと知る。コロナ禍で、延べ 721 名の方に参加いただいた。 

９⽉にプレスクールサポーター養成講座を開催し、12 ⽉から二本木公⺠館等で外国にル
ーツを持つ子ども（年⻑児）に入学前のプレスクールを実施 

12 名の年⻑児が参加し、保護者を含めたサポートをしていく。 
関⼼のある地域の方々とつながりを持つこともできた。⼈材育成もできた。 

●良かったところ 
・計画的な活動で、支援が受益者のニーズにマッチしている。 
・⻑期的なビジョンで活動されていて、素敵だと思う。 
・実施後の課題が明確。 
・子どもの頃に、このような支援が受けられるのがよい。 
・レストランなど対象者の多いところにチラシ配布がよい。 
・サポーターの養成はとても⼤事だと思う。 

◆改善したほうがよいところ 
・届くべき⼈たちに情報が届いていないのが残念。 
・外国⼈を雇⽤する⺠間企業からの支援がもらえるとよいと思う。 
・指導者など、できる⼈、できない⼈のハードルが高い。 
・定員 12 名は少ないと思う。 

★メッセージ 
・子どもたちだけでなく、親たちにとっても貴重な場となっている

ので、継続的にがんばってください。 
・活動拡⼤のためにサポーターが増えるといいですね。 

●良かったところ 
・1 年間に 9 つの⾏事ができたことがよい。 
・子どもたちが楽しみながら地元のことを知るよい機会になったと思う。 
・町内の方や子どもたちを巻き込んで一緒にやっているところがよい。 
・希薄になりがちな地域住⺠のつながりをよくするよい機会だと思う。 
・昔から住んでいる⼈と他地域から移り住んできた⼈と一緒にという企画がよい。 

◆改善したほうがよいところ 
・「丈⼭を知る」ということを通して、市⺠の交流の場を作ることに⼒を入れられる

といいと思った。 
・1 年だけと断言されたのは残念。 
・内容など素敵な活動なので、市内に発信してもらう機会があるといいと思った。 

★メッセージ 
・⿅威しの発案者が丈⼭だとは知らなかった。 
・町内だけではなく、全国の歴史好きに発信できるといいですね。 
・今後も開催してください。 
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④映＆音 plus  （一社）グランチャエンターテインメント 

 「短編映画 Inner World 製作」 

⑤学校が苦手な子と親の居場所 おこのみ会 

 認定 NPO 法人愛知ネット・あいち交通死をなくすボランティアにじいろ会・ 

 NPO 法人アルフィン・スパークルキッズ 

   「学校が苦手な子と親の居場所 おこのみ会」 

市⺠交流センター、秋葉公園、新⽥町にある南吉下宿先等にて、子どもたちが出演する
全編基礎英語の映画を製作 

3 ⽉に刈谷市総合⽂化センター、4 ⽉にアンフォーレでの上映を予定している。さらに
英語音声であることから、海外の映画祭への出品を計画しており、映画に関わった子ど
もたちへ、夢を追う楽しさを伝えることができた。 

市⺠交流センターにて毎週木曜日、不登校の子（⼩中学生）とその保護者を対象とした 
居場所づくりを実施 

今年度は課外活動を増やし、協働団体の協⼒もあり、家庭ではできない経験を提供することができた。 
参加者アンケートでは、子どもと親ともに満⾜度が高いことが分かった。 
実際新しいことにチャレンジする姿を⾒ることができた。 

●良かったところ 
・取り上げたテーマ、孤独・存在意義・連帯感・達成感は重要だと思う。 
・子どもたちにとって、とてもよい経験になったと思う。 
・地元でロケをしているところがよい。 
・海外への出品はいいと思う。 
・多くの関係者と協働で作品を作り上げたことがすばらしい。 

◆改善したほうがよいところ 
・英語にした理由がよく分からなかった。 
・取り組んだことが聞きたかった。 
・子どもが PR にも関わることができるといいと思う。 

★メッセージ 
・夢が膨らむ体験を、これからも続けてください。 
・4/1 上映をぜひ宣伝してください。 
・自分と同世代の子どもたちが演じているのを観た子どもが、勇気づけら

れたらいいなと思った。 
 

●良かったところ 
・活動を通して、親と子の⼼が救われている効果が分かるのがよい。 
・子どもだけでなく、親にも寄り添う活動がすばらしい。 
・イベントを通して、⼈や社会と関わる機会があるのはよい。 
・アンケートで、活動の確認、課題の明確化、対策が打たれていることがすばら

しい。 
・多くの団体との協働がしているところがよい。 

◆改善したほうがよいところ 
・宣伝をがんばってほしい。 
・目指すところは何か。学校復帰︖個としての自⽴︖ 
・アンケート数が９⼈ということで、多くの子に届くといいなと思う。 

★メッセージ 
・不登校児の変化が、次のステップに反映されるといいなと思う。 
・もっとまわりに知ってもらって、皆で支えるようになるといいと思う。 
・ぜひ継続してください。活動の場も増やしてあげてください。 
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・活動内容は違いますが、自分の住む街をよくしようという想いや、活動を必要とする⼈に対
して思いやる気持ち等が伝わってきました。 

・多くの団体が、すぐそばにいる誰かの困り事を軽減したいという強い気持ちを持って活動し
ていることに感動しました。 

・活動が市⺠に周知されていない現状もあると感じたので、情報発信にも⼒を入れ、活動がよ
り発展するといいと思います。 

 

全体を通して 
 

⑥Anjoy ともだち  Madina Halal Restrant 

 「Anjoy 国際交流フェスティバル」 

10/1 に Anjoy 国際交流フェスティバル（①English café ②ステージ発表 ③ブー
ス出展・出店 ④多⽂化キッチン）を開催。来場者 516 名 ボランティア 28 名 

関わった外国ルーツの市⺠からは、「安城で初めて地域のために何かできた。」と喜ん
でもらえた。来場者からは、「安城にいろいろな外国⼈がいることを初めて知った。」
という意⾒をもらえた。 

●良かったところ 
・多⽂化を知るきっかけづくりになったと思う。 
・安城市は外国にルーツをもつ方が多いので、多⽂化キッチン、Café 等の

企画が素敵。 
・イベント当日、途中から３か国語でアナウンスされていて感⼼した。 
・多くの参加者が満⾜した楽しいイベント。 
・多世代の方が関わっていてよかった。 

◆改善したほうがよいところ 
・フェスティバルは年１回であるが、交流する機会を増やしてはどうかと思

う。 
・言葉だけではなく、絵で理解できる方法もあるとよい。 
・もっと広い会場でやってはどうか。 

★メッセージ 
・次回は、今回の経験を生かしてほしいと思う。 
・通年活動、時々違う公⺠館などでも開催し、認知が広がるといいですね。 
・次回楽しみにしています。 


